GFS-212-H21

SE CASÓ W LA PRINCESITA PIMPINELA

Gran acontecimiento en "El Quejigal". Gran acontecimiento en Avila. Mejor diríamos gran acontecimiento para la Sociedad madrileña. Porque la Princesita Pimpinela de Hohenlohe se ha casado; y su boda supone una gran fiesta,— que festejo es casar con satisfacción a una hija modelo,— en el cristiano hogar de los Príncipes Max de Hohenlohe, tan entrañablemente queridos por la Sociedad española.

Los que ya tenemos más tiempo para recordar que para esperar evocamos, al hablar de esta boda de la bellísima Pimpinela, aquella otra gran
fiesta religioda que tuvo por fondo la madrileña iglesia de la Encarnación
en octubre de 1921. Entonces, la admirada Piedita Iturbe unió para siempre
su felicidad a la felicidad del Príncipe Max Egon de Hohenlohe Langenbourg;
y en torno de los novios y de los duques de Parcent tejieron,- primero en
el templo y después en los jardines del palacio de San Bernardo,- una guirnalda de alabanzas y de bendiciones unos españoles fervorosos, que eran cifra y compendio de todos los españoles; puesto que allí estaban, desde la
Familia Real y el Gobierno, hasta las más humildes gentes, agradecidas a
la inextinguible piedad de Piedita.

Los votos que por la ventura del nuevo matrimonio hicieron desde entonces sus amigos cuajaron en estas dos flores que esplenden en el hermoso jardín de "El Quejigal". Y estas dos Princesas, - Pimpinela y Elisabeth, van renovando ahora con su belleza, sus cualidades morales y su educación, las virtudes maternales que tuvieron la dicha de heredar.

Ahora, la boda de Pimpinela ha dado ocasión para que de nuevo se manificaten el cariño y la admiración de sus amigos hacia la encantadora novia y sus padres. MA no digamos hacia la ilustre familia de los Gamazo, desde hoy enlazada con ellos. Los ya regalos expuestos durante los pasados sa días en la residencia madrileña de la calle de Almagro, fueron demostraciones harto elocuentes.

CARLOS MANUEL FERNANDEZ-SHAVY

La Casa de los Príncipes de Hohenlohe es una de las más ilustres de Europa y ha sido durante más de diez siglos soberana del Condado y Principado de su nombre. De origen romano y descendiente de la familia patricia de los Flamios, lleva en su escudo un fénix renaciendo de las llamas, con el lema: Ex flamis orior. Por ello, Hohenlohe significa: Llama alta.

Desde que el hermano mayor del Emperador Conrado I de Franconia, perte neciente a esta dinastía de Hohenlohe, que renunció a la corona del Imperio germánico para consagrarse por completo a la ciencia y se retiró al castillo de Holoch, del que aún existen poéticas ruinas en Wurtenberg, tomó el apellido de su esposa (Hohenlohe), los descendientes del noble linaje forman una serie no interrumpida de hombres ilustres que han dejado brillante estela en los anales de la Historia. Los venos así renunciar altos cargos en la época de Carlomagno; tomar parte en la épica lucha de la Reconquista de España; y lo mismo enlas Cruzadas que en la guerra de los Treinta años y en las empeñadas con los turcos, sostuvieron a gran altura los prestigios de su Casa. En 1161, el Emperador Federico I "Barbarroja", de Hohentaufen, al investir a un Hohenlohe con el Condado de Romas jola y nombrarle Gobernador de Italia, recordó en el correspondiente documento è el origen romano de la noble familia. Agradecido a distinción tan alta, otro Hohenlohe llevó el cadáver de Federico Barbarroja a Alemania, al poco tiempo de terminar la tercera Cruzada.

En el siglo XIII siguieron los Hohenlohe las banderas del Emperador Conradino, último de los Hohenstaufen, con quien les unía lazos de parentescom tan estrechos que al ser aquel ejecutado en 1268, nombró por heredero y sucesor a un Hohenlohe en recompensa a su fidelidad y constancia. En épocas sucesivas han continuado desempañendo los más elevados cargos. Desde un hermano del Emperador Conrado, que fué Papa, son inumerables los miembros de esta familia que han merecido las altas dignidades de Arzobispos, Obispos, Cancilleres, Cobernadores y Mariscales. Ellos crearon en sus numerosos Castillos monumentos de cultura, y al mismo tiempo, con inagotable caridad, establecieron innumerables fundaciones benéficas. De las nueve ramas de la familia de los Hohenlohe, subsisten cinco, de las cuales es la primera y más antigua la de Hohenlohe Langenbourg, a la que pertenece el Príncipe Maximiliano Egon, padre de la novia, doctor rerum politicarum, caballero de la Crden de Hohenlohe y de la de Malta.

Por línea materna, une la bella Princesita al apellido Iturbe el de Legado Guillermo Fernández Shaw. Biblioteca. FJM. Scholtz-Hertemendorff, de antiguo abolengo, como nieta del que fué distinguido diplomático Don Manuel de Iturbe, Ministro de Méjico, y de la inolvidable dama que luego, por sum segundo matrimonio, llevó el titulo de duquesa de Parcent.Los Iturbe tienen su origen y casa infancena en Villareal, de Guipúzcoa; casas filia les, creadas por los segúndones, hubo en Vergara, en Anzuela y en Electrio; y probaron su nobleza infinidad de veces dentro del país vasco en las Reales Cancillerías y en las Ordenes militares. Don Juan Bautista Larreátegui de Iturbe y su hermano, el capitán que combatió en Flandes, Don José, fueron caballeros de Santiago. El tercer hermano, Don Martín, oidor del Consejo de Su Majestad y de la Cancillería de Valladolid. En Méjico fundaron los Iturbe una importante rama, a la que pertenecía Don Manuel Iturbe Yazuela, que um ocupó importantes cargos durante la presidencia de Don Porfirio Díaz.

En el novio coinciden, a su vez, ilustres apellidos que han enaltecido y enaltecen la Política, el Foro, las Finanzas y la WEWENTEN Industria de España. Es, por su padre, nieto del siempre recordado Don Germán Gamazo, insigne político de la Restauración, Ministro de la Regencia y jefe de partido, en cuya memoria, y en consideración a sus méritos y servicios, otorgó Don Alfonso XIII, en 1909, el condado de Gamazo a favor de su hijo Don Juan Antonio. Lo que representa éste en la vida social española lo dicen con la mayor elocuencia los Consejos de Administración a que pastenece y el número de empresas y sociedades que se benefician con su concurso. Casado Don Juan Antonio Gamazo y Abarca con Doña Marta Arnús y Gayón, unió a sus apellidos los de esta otra esclarecida familia, representativa de la potencialidad financiera de Barcelona.